



創立昭和28年1月8日

# TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2019-20年度  
国際ロータリーテーマ  
「ロータリーは世界をつなぐ」  
-ROTARY CONNECTS THE WORLD-  
マーク・ダニエル・マロニー R I 会長  
国際ロータリー第2640地区  
中野 均ガバナー



「ロータリー文庫寄贈-みなべ町立図書館」  
-2020年6月5日-

## 4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから  
(1) 真実かどうか  
(2) みんなに公平か  
(3) 好意と友情を深めるか  
(4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30  
例会場 ホテルハーヴェスト南紀田辺  
会長 白井 浩  
幹事 古谷 典子  
会報委員長 山路 守  
http://tanabe-rc.com/

承認 昭和28年3月2日  
事務所 T 646-0031  
田辺市湊23-6  
TEL 0739-24-2002  
FAX 0739-26-0264  
mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp

## ●司会者

白井 浩会長

## ●ソング

夏は来ぬ

## ●ゲスト

## ●ビジター

## 6月18日のプログラム

年間活動報告

## 6月25日(木)は休会です。

## 7月2日のプログラム

2020-2021年度初例会

「会長就任挨拶」

## 出席報告

	第3282回	第3283回	第3284回
会員数	85名	83名	83名
出席規定免除会員数	7名	7名	7名
出席計算会員数	81名	80名	81名
出席者	48名	61名	61名
出席率	59.25%	76.25%	75.31%

## マイアップ

6月7日 玉井(2020-21年度地区研修・協議会ビデオ収録)

## お祝い

会員誕生日 龍本  
配偶者誕生日 山本章恵(浩之)  
宮本陽子(恭平)  
結婚記念日 古谷

## ニコニコ箱

☆本日も年間活動報告、宜しくお願いします。 .....  
.....白井、古谷  
☆会員増強委員会です。1年間ありがとうございました。  
.....和田  
☆会員選考委員会です。一年間ありがとうございました。  
.....福本雅  
☆職業分類委員会です。1年間ありがとうございました。  
.....三前剛  
☆国際奉仕委員会です。1年間ありがとうございました。  
.....大木、中田吉  
☆社会奉仕委員会です。一年間御協力有難うございました。  
.....柏木  
☆唱歌委員会です。一年間ご協力ありがとうございました。  
.....竹本、矢野、小川  
☆ロータリー情報委員会です。一年間お世話になりました。細則変更宜しくお願ひします。  
.....新藤  
☆雑誌委員会です。一年間ありがとうございました。  
.....河上、成田、中松、植田英

☆梅雨入りしましたね。皆様、体調崩されないようにしてください。 .....玉井、瀬戸  
☆本日6月11日で弊社株式会社山幸が50周年を迎える事になりました。感謝申し上げます。5にちなんで五千円させていただきます。 .....杉若  
☆岩本君が白浜ゴルフクラブのキャプテン杯予選で落ちたので例会ゴルフに出席らしいとの事。C級陥落おめでとう。 .....新井、長井、濱口、平尾  
☆白浜ゴルフクラブ三大競技のキャプテン杯で断トツの予選落ちをしました。悲しい...。 .....岩本

## お知らせ

## 会長報告

- ・本日、本年度最終定例理事会を行いました。大変残念なことですが、中松村夫会員より退会届が提出されており、慰留に努めておりましたが、今回6月30日付での退会という事で受理いたしました。事務局員の就業に関する件で山本博会員・木村頼会員・大木会員・横田副会長・古谷幹事と会長の私の6名で委員会を立ち上げ6月4日に会議を行い、現状の形態での雇用という事で承認されました。これを以って委員会は解散します。
- ・クラブ定款変更によるクラブ細則改正のための例会決議のお知らせを先週6月4日の例会時に皆様にお渡ししています。次週6月18日の例会に於いて行います。
- ・6月5日に田辺市・みなべ町・上富田町の3ヶ所の図書館を柏木社会奉仕委員長と古谷幹事と共に3名で訪問し、ロータリー文庫寄贈を行いました。

## 幹事報告

- ・前回通知いたしました新会員として推薦された2名の方への異議申し立てがなかったことを報告致します。
- ・6月7日岸和田に於いて2020-21年度地区研修・協議会ビデオ収録が行われ、玉井洋司次期地区米山記念奨学委員長が出席されました。
- ・先週に続き、クラブ概況報告に掲載します会員名簿を回覧します。訂正・変更がある方は記入お願いし

- ます。ない方は確認された印をご記入願います。
- ・田辺市より先日3クラブで行った新型コロナウイルス感染症予防対策支援金寄贈の礼状が届いています。
  - ・ガバナー一月信、ザ・ロータリアン、近隣クラブ会報を回覧します。

## 委員会報告

**雑誌委員会** 植田英明副委員長  
・ロータリーの友5月号6月号の合併号の紹介。

## 次年度 潛本利生次年度幹事

- ・先週に続きお知らせします。次週6月18日例会終了後、2020-21年度第2回クラブ協議会をこの例会場に於いて行います。役員・理事・各委員長予定者の方は出席宜しくお願ひ致します。都合の悪い方は代理の方の要請をお願い致します。

今回は、新型コロナウイルス感染予防のため例年行っています新旧合同のクラブ協議会は行いません。ご了承の程宜しくお願ひ致します。

## プログラム

### 2019-2020年度 『年間活動報告Ⅱ』

#### 会場監督



瀬戸英男 SAA  
秩序と品位を保ちつつ、和やかで明るく楽しい例会になるよう努力しました。例会場の設営・準備に万全を期し、スムーズな進行となるように配置しました。  
今年は新会場へ引っ越ししました。ニコニコ箱への自主申告をお願いして気持ちよく入れてもらえるよう努めました。

皆さまに気持ちよく入れていただきました。長期在籍者を表彰し、会員の誕生日・結婚記念日にお祝いの記念品をお贈りしました。遅刻及び無断欠席の防止に努めました。また、食品ロスがないように、欠席の連絡を前日の午前中に連絡をお願いしました。

#### 出席委員会



野田博子 委員長  
活動としましては皆出席の表彰、例会出席の正確な記録を行いました。新型コロナウイルスの影響により各種大会・イベントへの参加、メーキャップを勧める事が出来ず出席率の向上に努める事が出来ませんでした。また、今年度よりメーキャップの期間が延長になつているため、現時点での出席率出席状況を報告する事が出来ません。また後日報告させて頂きます。  
一年間ありがとうございました。

#### クラブ会報委員会

#### 寒川真典委員長

##### 活動報告

1年間、遅れることなく無事に会報を発行することができました。誤字・脱字・衍字等のない、見やすく興味を持つてもらえるような紙面構成を目指すことを目標に取り組みました。

会報の作成にあたり、事務局の西中さん、卓話ゲス



トの皆さん、原稿を依頼していただいたプログラム委員長の溝口幸一さんは大変お世話になりました。

会報掲載用の写真につきましても、西中さん、会員の皆様にご協力いただきました。また今後も、会報掲載用の写真提供につきご協力をお願い致します。

1年間有難う御座いました。

#### 親睦活動委員会

#### 橋 一徳委員長



##### 活動報告

1. 8月25日(日) 会員家族会  
京都：川床料理と太秦映画村  
会員29名+家族77名 参加者106名
2. 10月27日(日) RI第2640地区地区大会 参加者26名  
慰労親睦会 一吉 24名参加
3. 11月9日(土) 地区大会事業「ロータリー熊野の森」親睦見学会 会員23名 事務局1名  
参加者24名
4. 12月5日(木) 忘年会 銀ちろ本店  
会員54名+事務局1名 参加者55名
5. 1月30日(木) 玉置達也・町田公近新会員歓迎会＆しうわ会 海鮮問屋丸長  
会員46名+事務局1名 参加者47名
6. 会員の配偶者の誕生日にお花等をお届けする。
7. 例会場設営の準備、片付けのお手伝い
8. ゲスト・ビジターの出迎え、席への案内。

#### 雑誌委員会

#### 植田英明副委員長



7月号より「ロータリーの友」を会員の皆様に愛読頂けるよう委員会で紹介に努めてまいりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大により例会が休会になり、4月・5月の「ロータリーの友」の紹介ができませんでした。またロータリーの友事務所も緊急事態宣言の発令により在宅勤務となり5・6月が合併号として6月中頃の発刊となりました。

「ロータリー友」への投稿については、山路 守会員の作品が歌壇にたくさん掲載され紹介させていただきました。

昨年に引き続き「ロータリーの友」を卓話者に贈呈し、また近隣の図書館、銀行等に配布して外部の方にロータリーを理解していただけるよう努めました。

#### 唱歌委員会

#### 竹本達也委員長



唱歌委員会3名でローテーションを組んで楽しく、委員会活動に取り組みました。

ロータリーソングをより知って頂くため、年間計画の半分をロータリーソングにしました。

第一例会には、「君が代」「ロータリーソング」を歌い季節に合った、四季を感じる例会になる様に歌を選曲しました。

皆出席・結婚記念日・誕生日ソングを歌い、お祝いしました。

ただ、残念なことは、この新型コロナウイルス感染で、一年の2/3程しか活動できなかつたことです。

また、この様な有事が起つてしまつても、人々は今回の教訓を英知と素早い活動に換えて賢く生きていくと思います。

#### 記録委員会

#### 松本 哲委員長



本年度の各委員会行事並びに事業活動の資料、記録、映像も含め、全てを整理してデータ保存致しました。活動記録が新聞記事に掲載されたものはスクランプ保存を行いました。

全ての作業は、各委員会、事務局の西中様のご協力で整理保存出来ました。

全てのデータは万全を期すためにバックアップしています。

#### 広報委員会

#### 瀧本利生委員長



各委員会と連携し、地域の皆様に「ロータリーの活動」を広くお伝えし、理解を深めて頂けるように努める。

その取り組みとして

1. 「ロータリーの友」を公共施設、金融機関等、数多くの地域社会の方々に見て頂けるように配布し、クラブの認知度を高めることに努め、公共イメージの拡大向上を図る。
2. 地域のイベントと連携してロータリーの活動を広報する。
3. 会報委員会と連携し、田辺ロータリークラブのホームページを随時更新する。

#### 活動結果

「ロータリーの友」を公共施設、金融機関等に配布し、更に地域のイベントと連携してロータリー活動を広報することで、地域社会の方々にクラブの認知度が伝わることが出来たと思います。そして、広報の一環としてクラブ専用ベスト(夏季用)を作成しました。また、会報委員会と連携して田辺ロータリークラブのホームページを随時更新しました。会員の皆様にはご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

#### 職業分類委員会

#### 三前 剛委員長



1. クラブ定款第9条に従い当地方の職業分類を調査及び田辺ロータリークラブ会員の職業分類の変更を確認の上、職業分類表を作成し、9月12日の例会で配布しました。
2. 本年度は2名の新入会員があり、4名の退会がありました。

職業分類は、入会で充填：学習塾経営1名、既職業分類：建築資材1名

退会で、遊技場・水産業・銀行・信用金庫の4分類が未充填となりましたが、2名（銀行・信用金庫）は転勤の為の退会ですので次年度7月には新任の方が入会予定で充填される予定です。

新しい分類の開設はありませんでした。

3. 2020年6月現在、会員数83名 職業分類96分類 充填67(69.8%)、未充填29(30.2%)となっております。

#### 会員選考委員会

#### 福本雅彦委員長



本年度は、推薦された方を、会員選考の諸条件に従い慎重に選考し、4名の方を理事会に報告しました。

本年度入会された方は、玉置達哉さん、町田公近さん、そして、まだ入会されていませんが、きのくに信用金庫の西川敏喜さん、U.F.Jの川下渉さんの4名でした。

#### 会員増強委員会

#### 和田茂生委員長



本年度は85名でスタート、5名の退会と2名の入会で、3名の減という結果となり目標の純増2名は達成できませんでした。

4月退会の2名につきましては、転勤の為ですので後任の方の入会が予定されています。

今年度女性会員の入会はありませんでした。  
一年間ご協力頂き、ありがとうございました。

#### ロータリー情報委員会

#### 新藤整市委員長



1. 2019年の規定審議会において改正された標準ロータリークラブ定款に基づき田辺ロータリークラブ定款の改正を行った。

2. 標準ロータリークラブ定款の改正に基づき田辺ロータリークラブ細則の改正を行った。細則の改正にあたっては、法規集作成委員会を設置し実際に即した改正も同時に行ない、例会での決議を経て法規集の編集を行った。

改正された細則の施行日は2020年7月1日とする。

3. 新会員オリエンテーションを下記の通り行った。

2019年12月11日 町田公近君、玉置達哉君

2020年6月17日 西川敏喜君、川下渉君

#### 職業奉仕委員会

#### 池永康則委員長



1. 職業奉仕月間には、ロータリー職業奉仕の理念について考える機会として、ロータリーと職業奉仕の理念についての歴史、そしてケンタッキー・フライド・チキンの創業者カーネル・サンダース氏についての卓話を行いました。

2. 事業所の職場見学については、新型コロナウイルスの影響のため残念ながら実施することができませんでした。

3. 毎月の第一例会時に「4つのテスト」または「ロータリーの目的」を唱和いたしました。

4. 地域中学校の職場体験については、要請もなかつたため実施しておりません。

## 社会奉仕委員会

### 柏木壽夫委員長



継続事業として

- ①田辺市図書館、みなべ町立図書館、上富田町立図書館にロータリー文庫への寄付を行う  
2020年6月5日(金)に各図書館へ寄付金の贈呈を行いました。

出席者:白井会長、古谷幹事、柏木社会奉仕委員長

- ②田辺湾クリーン作戦への参加

2020年6月に予定していましたが、新型コロナウイルス感染防止のため行事が中止となりました。

- ③田辺市暴力追放決起集会及び街頭啓発パレードへの参加

2019年10月25日(金) カッパークよりJR紀伊田辺駅までパレード参加 15名

- ④識字率向上への取組 募金・書き損じ葉書の収集  
収集期間(2月~3月)が新型コロナウイルス感染防止で例会休会等のため収集を中止しました。

- ⑤「薬物乱用防止」「エイズ撲滅キャンペーン」への啓発活動に協力

2019年10月26日(土) パビリオンシティC館前広場において麻薬・覚醒剤乱用防止

運動街頭啓発に参加 6名

2019年11月21日(木) JR紀伊田辺駅前において世界エイズデーに伴う街頭啓発活動に参加 11名

継続事業以外に

「ダメ。ゼッタイ」普及運動国連支援募金

ポケットコイン7月11日・18日に行い、23,500円を公益財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センター「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金口座へ8月27日送金。

「台風15号及び19号災害」義援金

地区より依頼があり11月14日にポケットコインを行い26,000円、ニコニコ箱会計社会奉仕事業費より20

万円拠出、合計226,000円ガバナー事務所へ送金11月19日

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動6・26ヤング街頭キャンペーン新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止

新規事業として

ロータリー財団資金を活用し青少年奉仕委員会と連携し、地域の中学校でのICT教育のレベルアップ支援協力を行いました。

ICT教育の充実の必要性が高まっている中で、予算的な要因から実施体制の整備が遅れている地域の中学校に対して当クラブとして機器の寄贈という形式により支援しました。

2019年10月10日(木)に地区財団補助金1,119,072円とニコニコ箱会計1,500,064円

合計2,618,136円にてアップル社製ipadを68台購入し、みなべ町、田辺市、上富田町の中学校に先生用、生徒用として対象中学校の規模を問わず各2台を寄贈し、各市町の教育委員会にさらに一定数量を対象地域生徒数に応じた台数を寄贈し、その配分について委任しました。

各教育委員会への配分は次の通りです。

みなべ町教育委員会 12台

田辺市教育委員会 48台

上富田町育委員会 8台

寄贈したipadを使った授業を参観しロータリークラブの紹介をその際に行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染防止で対象中学校が休校となり、計画は中止されました

コロナウイルス対策としての社会奉仕活動

田辺東ロータリークラブ、田辺はまゆうロータリークラブとの共同事業として基金を持ち寄って、田辺市に60万円、上富田町とみなべ町に各20万円を新型コロナウイルス対策協力金として寄贈、田辺クラブを代表して白井会長と各近隣クラブ会長3名で6月2日に贈呈を行って頂きました。

## 青少年奉仕委員会

### 田中元章副委員長

1. 石川県津藩町交流事業『出会いふれあい体験教室』実施にあたり上富田町青少年育成町民会議と連携し、子供達がお互いの町を訪れ文化歴史、風習の学習やスポーツを通じて子供達相互の「絆」を築くとともに災害時のおける共助の精神を育んでもらう事業に寄付をしました。(8月8日)

2. 3月20日~22日に和歌山市加太の青少年国際交流センターで予定されていました地区ライラセミナーは、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け中止となりました。

3. 将来のインターネットクラブ設立に向け、昨年に引き続き高校生の地域に密着した活動への助成を紀南6校に募集し、応募いただいた5校の田辺高校・田辺工業高校へ5月18日に南部高校・熊野高・神島高校へ5月20日に訪問し、各10万円の助成金を贈呈しました。

4. 社会奉仕委員会と連携し、地域のICT教育の推進に必要なICT機器の寄付提供の事業に協力しました。

## 国際奉仕委員会

### 大木誠治委員長



1. 国際大会への参加を積極的に推進し、世界各国のロータリアンとの親睦を通じて、国際理解、親善、平和の推進を図る。

今年に入り、世界的な、新型コロナの影響により2020/3/19(木)8:51 RIマローニー会長のメールで、出席予定者は20000人以上の米国ハワイ州ホノルルで予定されていた2020年ロータリー国際大会を中止する決定通知が送信されました。

国際奉仕委員会としても非常に残念に思っているところです。

2. 災害に強い地域作り(職業研修チームの受け入れと派遣)

東南アジアの方々との、防災意識の向上と交流でしたが、コロナの影響により国及び県都の移動も制限され今年度は活躍できる機会がなくなりました。